

Hace meses,

varios camiones

se llevaron todo.

dijeron vecinos



Vamos a denunciar al Presidente ante la ONU, la OEA, la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y la Comunidad Europea, dice Alito



ifundido por la mismísima gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**, el video del cateo a la casa del presidente del PRI, ¡claro que tiene su buena dosis de show mediáticol, como acusó **Alejandro Alito Moreno Cárdenas**. Pero...

Pero las carpetas de investigación están abiertas (por enriquecimiento ilícito, entre otros cargos) y lo colo del dinosourio asoma tras las ventanas.

Más de 50 mil reproducciones llevaba el video en tan sólo tres horas. Desde la cuenta de **Layda**, en Twitter, rodaban las imágenes: cuatro policías ministeriales ante una enorme barda de piedra frente a la puerta de acceso. Uno de ellos toca y grita: "¡Policía Ministerial! ¡Orden de cateo!".

Nadie responde. El mismo ministerial camina hacia el enorme portón situado a un par de metros. A mano abierta, golpea. Grita de nuevo: "¡Orden de cateo en este predio! ¡Abran!".

Nadie acude. Ariete en mano, el policía ministerial golpea la puerta inicial a la altura de la cerradura. En la séptima sacudida, la puerta cede. Dos de los ministeriales ingresan. Detrás de ellos, el fiscal del estado, **Renato Sales Heredia**, y alrededor de una treintena de ministeriales más.

"La FGE realizó una diligencia de cateo a la residencia de Alejandro Moreno Cárdenas, previamente autorizada por un juez, la que se desahogó en todo momento en presencia del abogado defensor, respetando el debido proceso del indiciado", escribió la mandataria campechana.

La diligencia, diría **Sales**, "tiene por finalidad revisar el material con que se construyó la edificación y qué cuadros, obras de arte se

encuentran al Interior... Estuvo el abogado de esta persona asistiendo como testigo".

¿Qué encontraron? Probablemente nada extraordinario. Según declararon vecinos de la zona a periodistas en el lugar, hace algunos meses llegaron varios camiones que se llevaron todo lo que se encontraba en el interior de la casa.

El dirigente del PRI, acompañado por **Rubén Moreira** y miembros del CEN, no tardó en responder. Convocó a conferencia de prensa para declararse "perseguido político".

Indignado, apuntó: "Sí tenían una orden de cateo. Ahí estaban los abogados esperándolos. Los esperaron, los recibieron, porque como saben, aqui todo se sabe, y sabíamos que iban a querer montar un show mediático. Se les recibió. Entraron a otro predio que no es ese predio y

con un show agarraron un ariete y tumbaron la puerta. Y de veras que tienen que ver lo que declaró el fiscal: que estaban viendo de qué material se construyó la casa. ¡Háganme favor! Es una broma".

Lo que están haciendo, sostuvo **Alito**, "es una telenovela para calumniar".

Anunció entonces que viajará a Estados Unidos y a Europa para denunciar la "campaña de persecución y de odio" que el gobierno de **Andrés Manuel López Obrador** alienta en su contra.

"Vamos a denunciar al Presidente ante la ONU, la OEA, la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y ante

> la Comunidad Europea. Vamos a denunciar lo que está ocurriendo", advirtió.

> Tal fue la escena del día. Una más de las muchas, muchísimas escenas que llevamos ya de esta telenovela (petición de renuncia de expresidentes del PRI, exigencia de retiro por exgobernadores, desaire de diputados de Morena y aliados a sus convocatorias como presidente de la Comisión de Gobernación, carpetas de investigación a nivel local y fe-

deral por distintos delitos, más los consabidos audios que revela semana con semana la mandataria de Campeche).

Y por fo que se ve —desde donde se le mire—, aún hay para continuar un buen rato en esta patética saga.

GEMAS: Obsequio del presidente López Obrador: "Si lo llevan a Estados Unidos (a Julian Assange) y lo condenan a la pena máxima y a marir en prisión, hay que empezar la campaña de que se desmonte la Estatua de la Libertad que entregaron los franceses y que está en Nueva York, porque ya no es simbolo de libertad".

MARTHAMERCEDESA@GMAIL.COM / @MARTHAANAYA